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1. TENUE DE L’ASSEMBLEE GENERALE 
L’Assemblée Générale de la F.R.A s’est tenue le 20 octobre 2018 dans les locaux du club de voile de 

Martigues. 

L’Assemblée est présidée par Frédéric BECQUART, Président de la F.R.A, en présence de Didier 

FLAMME – CTN Voile légère Windsurf, Jacky BOUTET – Membre de la commision Glisse FFVoile, 

Bernard Meurgey, responsable commission glisse et nouvelles pratiques - F.F.V. L’Assemblée débute à 

18h00 avec plus de 30 membres présents ou représentés. 

2. APPROBATION DU PV DE L’ASSEMBLEE GENERALE DE 2017 
Le PV de l’Assemblée Générale 2017 est approuvé à l’unanimité. 

3. RAPPORT MORAL DU PRESIDENT 
Le rapport moral est présenté par Frédéric BECQUART. Voir présentation jointe. 

 COMMUNICATION INTERNE / EXTERNE 

Page Facebook 

Communication externe 

Un réseau des correspondants-référents dans toute la France dans les plus grands clubs 

 PRATIQUE RACEBOARD 

Projets développement stratégiques : Projet Rail de pied de mat et projet de dérive 
Le projet de fabriquer un rail de pied mât moderne, fiable et pratique avec un prix de vente inférieur 

à 100 euros est en cours. La partie CAO doit être terminée sinon reprise par une autre approche. Ce 

projet devra aboutir avec une entreprise partenaire pour le commercialiser. La demande existe au 

travers de petits fabricants qui ont déjà pris contact L'objectif étant de leur assurer une autonomie 

pour produire aux meilleurs prix et donc de favoriser et stimuler de nouveaux fabricants à venir 

produire des flotteurs Raceboard. En effet, deux rails sont actuellement produits et revendus mais leur 

très forte inflation ces dernières années, le rail Cobra en particulier, sont dissuasifs pour les petits 

fabricants. 

Selon la même logique, un projet de fabrication d'une dérive moderne pouvant s'adapter dans toute 

planche à dérive a été lancé au printemps 2017 avec l'entreprise Gasoil Fins. Les premiers tests réalisés 

par Nicolas Huguet sont très encourageants et ont abouti à un titre de vice champion du monde 

comme preuve de concept. Gasoil Fins a investi dans une fraiseuse à commande numérique. Le moule 

en aluminium de la dérive sera réalisé avec cette machine. Des essais avec des nouveaux tissus 

permettent d’avoir une rigidité/finesse inconnue jusqu’à présent. L’objectif 2019 est de faire évoluer 

le projet avec la possibilité d’adapter la dérive de manière universelle sur toute planche. L'objectif final 

sera de produire cette dérive à un cout économiquement accessible au plus grand nombre. 
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Stage de pratique Raceboard estival – CV Bordeaux (Bombanes) 

Un projet de stage autour de 15 stagiaires est en lancé en partenariat avec le CV Bordeaux (Bombanes) 

et la ligue Aquitaine. Ce stage aurait lieu en Août et aurait l’objectif de donner les fondamentaux de la 

pratique raceboard et d’assurer un accompagnement spécifique à chaque stagiaire (conseils, 

discussions, moyens vidéos). L’objectif est de boucler le projet pour le mois de Mars. Il se clôturerait 

par une régate type raid en grade 5B et 5C. 

 

Soutien au développement de la pratique : Coupe Nationale 2019 
Après les difficultés rencontrées pour organiser la Coupe Nationale au lac de la forêt d’orient en 2018, 

F.R.A a relancé un nouveau projet pour 2019. Ce projet a été partagé avec la FFVoile et le club SWICA 

d’Angers. Une seule planche pourra être utilisée par chaque équipe et permettra ainsi de faire 

concourir des personnes non équipées en vue de les initier ou réinitier à la Raceboard. L'utilisation 

limitée du matériel permettra un déplacement plus facile des régatiers venant de loin. Les formats de 

course restent à préciser même si des courses en relai sont fortement pressenties. Un classement 

scratch permettra de couronner des équipes clubs, départements ou étendues à des équipes 

régionales avec l'enjeu d'un trophée national stimulant. Classements mixtes H/F ou Adultes/jeunes 

pourraient être proposés pour favoriser la mixité. L'accueil général de l'assemblée à cette annonce a 

été très bon. Un groupe de travail entre F.R.A. et le S.W.C.A. va être constitué avec Guillaume Gaudard 

(correspondant FRA, région Centre) directement impliqué. Cette épreuve a été validée au calendrier 

fédéral avec un grade 4 comme demandé et aura lieu les 15 et 16 juin au Lac du Maine, Angers. 

 PRATIQUE RACEBOARD 

AGM International Raceboard Class – 27 Juin 2018 
Points votés : 

- Refonte des catégories d’âge pour création d’une tranche « junior 8.5 » (19-23ans) en plus de 

« jeunes 8,5 » (-19 ans). 

- Surfaces maximums des voiles au 1/1000ème 

- Parcours marathon (1H mini pour le 1er et comptant double) 

- R300 … en refonte 

Epreuves internationales 

Championnat du monde 2019 : Blanes (Espagne) 

6 -14 JUILLET 2019 Warnemunder Segel Club/DWSV – Allemagne  

Championnat d’Europe 

13 - 18 MAI 2019 Nove Milny, Pavlov, Czech Republic 

Championnat du monde Master 2019 
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Octobre CN Mar Menor (Los Alcázares - Murcia)  

Autres épreuves : Championnat d’Espagne CV Blanes 27 avril au 1 Mai 2019 

North Sea Cup 

Le Quitus sur le rapport moral du Président est voté à l’unanimité. 

4. RAPPORT FINANCIER 2018 
Le rapport financier 2017 est présenté par Thierry SEEBOLDT, représentant le Trésorier Alexandre 

GALLIER. 

• Solde janvier 2018 : + 1.505,75 € 

• Recettes :         + 895,00 € 

• Dépenses :       - 172,69 € 

• Solde au 14/10/2018 : 2.228,06 € 

 Provisions 

• Site Internet  - 26,38 € 

• Frais divers  - 164,40 € 

• Solde prévisionnel au 31/12/2018 : 2.037,28 € 

Après passage au vote du rapport financier 2018, le rapport est adopté à 

l’unanimité. 

5. BUDGET PREVISIONNEL 2019 
• Solde janvier 2018 : + 2.037,28 € 

• Recettes :         + 800,00 € 

• Dépenses :       - 200,00 € 

• Solde au 31/01/2019 : 2.637,28 € 

 

• Projets FRA 

• Projet dérive 5.000 € 

• Recherche de financement (mécénat, sponsoring) pour l’organisation d’épreuves 

internationales en France. 
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Après passage au vote, le budget prévisionnel 2018 est adopté à l’unanimité. 

6. ELECTIONS DES MEMBRES DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 
Aucune candidature demande de candidature n’a été présentée lors de l’Assemblée Générale. Suite à 

la démission d’Alexandre GALLIER est repris par Thierry SEEBOLDT faute de candidat. 

Franck VANBESELAERE fait acte de candidature au poste de membre du Conseil d’Administration. 

Cette candidature est approuvée à l’unanimité. 

7. ELECTIONS DES MEMBRES DU BUREAU 
Les membres du C.A. élus ou représentés ont élu : 

- Frédéric BECQUART au poste de Vice-Président de la F.R.A. 

- Jean-Jacques GHIO au poste de Vice-Président de la F.R.A. 

- Thierry SEEBOLDT au poste de Secrétaire Général et Trésorier de la F.R.A. 

- Franck VANBESELAERE membre du Conseil d’Administration 

 

L’Assemblée Générale est clôturée à 21hOO 

 

Le président     Le Secrétaire Général 

Frédéric BECQUART   Thierry SEEBOLDT 


